
 

令和２年度 北栄町子ども・子育て支援会議 報告 

 

日   時 令和３年３月１６日（火）１５：００～ ： １５：４０ 

場   所  大栄農村環境改善センター会議室３  

出 席 者  

伊奈公子会長、森田秀子委員、青島陽子委員、松岡幸子委員 

(欠席) 入江明代副会長、津島 望委員、鹿島恵里委員、松本八千代委員 

(事務局）別本教育長、中原教育総務課長、中野室長 （欠席）福嶋副主幹 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ（会長） 

一年前にまとめたこの事業計画についての進捗状況を報告してもらうという会になる。

欠席の方があるが、みなさんはよろしくお願いしたい。 

 

３ 第２期北栄町子ども・子育て支援事業計画について(事務局説明) 

  ①進捗状況について・・・資料 

   ・計画通り順調に実施できている。 

   ・計画には各事業に単位を記載しているが、資料には記載していなかったため、次回か

らは資料にも同様に単位を記入する。 

  

②子ども・子育て支援法一部改正による見直し 

    法改正により、計画に定めるよう努めるべき任意的記載事項として、「子ども・子育

て支援の提供に係る機関の連携の推進に関する事項」が追加された。今後の中間見直

しまたは第３期策定において検討することとする。 

 

４ その他 

   （会 長）この会の今後の予定は。 

   （教育長）ＰＤＣＡサイクルを回すという意味で1年に1回は検証し、見直しの必要があ

れば議論していただくため最低でも1年に1回は開催する。 

 （委 員）北栄町は子育てに力を入れているというようなキャッチフレーズを町内各所

の人が集まるようなところに貼りだしてはどうか。目につくところにあれば、子育

てに力を入れているとか住みやすい町ということを知らない間にインプットされ

るのではないか。 

 （事務局）検討する。 

   

５ 閉会 

（教育長）子育てするなら北栄町ということで保護者の方が子どもを育てやすい環境を持

てることが我々のミッションであるが、そこが今非常に苦労している状況にある。

今後とも子育てに関して協力いただきたい。 

 


